

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 28. Februar 2024

Zustand 117er Ehrenhof

Der 117er Ehrenhof befindet sich seit dem Abbau der Schulcontainer in einem erbärmlichen Zustand. Nicht nur, dass er seit Monaten sehr verschmutzt ist, vielmehr geben auch Schäden an der Substanz des Ehrenhofs Anlass zur Sorge.

Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Wann wird auf dem 117er Ehrenhof eine Grundreinigung durchgeführt?
- Für wann plant die Verwaltung eine Behebung der Schäden am Ehrenhof?
- Gibt es aktuell in der Verwaltung Überlegungen, dieses Denkmal und den Platz besser zur Geltung bringen zu können? Falls ja: Berücksichtigt die Verwaltung bei solchen Überlegungen auch, dass das ursprüngliche Denkmal Brunnen und Wasserflächen hatte?
- Anwohner beklagen die geringe Ausleuchtung des Ehrenhofs und mutmaßen, dass dadurch vor Ort Drogengeschäfte ungestört stattfinden. Plant die Verwaltung eine bessere Ausleuchtung des Ehrenhofs und des gesamten Platzes?

Mainz, 18.02.2024

gez. Karsten Lange